

Wiederverwertung

db. Nach einem erfolgreichen Pilotjahr ist der Verein Offcut mit seinem «Materialmarkt für kreative Wiederverwertung» von der bisherigen Zwischennutzungs-Adresse Aktienmühle auf den Dreispitz umgezogen, in unmittelbare Nachbarschaft zum Campus der Künste (S. 21). Auch das grössere fixe Domizil ist eine Fundgrube für Menschen, die aussergewöhnliche und kostengünstige Materialien aller Art suchen und sich für nachhaltige Entwicklung engagieren. Mit der Veranstaltungsreihe «Offcut Club» wurde eine zusätzliche Ideen- und Vernetzungsplattform geschaffen. Der Materialmarkt wird u.a. von Stiftungen und den Basler Kantonen unterstützt. – Die Aktienmühle soll indes nach einer Sanierung ab 2016 als Werkstattthaus für professionelles Handwerk aller Art zur Verfügung stehen.

Offcut, Venedigstr. 30, Münchenstein (Dreispitzareal), www.offcut.ch

Mi und Fr 13.30–17.30, Sa 12–17 h

Werkstattthaus: www.aktienmuehle.ch